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〔会議録〕3/26 平成 31 年度総会 出席 24 人委任 37 人 計 61 人 

３．議長選出（仮議長 永澤会長） 

 ⇒ 仮議長より選出〔1-1 区長 千葉淳 氏〕 

 

４．経過報告（別紙にて事務局より報告） 

 ⇒ 異議無し 

 

５．議 事 

 第 1 号～第３号議案を事務局より一括提案（資料ｐ1～ｐ3） 

質 疑 

 千田恭平･･･ ｐ３一般会計予算のうち、交際費についてだが、現状の支出額はいくらほどか？ 

      また、交際費規定などがあるかについて伺う。 

 事務局 ･･･ 約３万円支出している。規定についてはまだないので、早急に作成したい。 

 ⇒ 第１号議案～第３号議案 決定 

 

 第４号議案を事務局より提案（資料ｐ4～ｐ10） 

質 疑 

 千田恭平･･･ ｐ５市民センター運営協議会について、委員はどのような方か？ 

 事務局 ･･･ 前年度までは協議会の役員より委員を選出していたが、指定管理に伴い、 

      一般利用者、学級講座等参加者、学級講座等講師、体協副会長、学識経験者 

      の５名に依頼した。事業等について概ね了解を得た。今後とも様々な声を事 

業に反映させていきたい。 

 千田恭平･･･ 70 周年事業について現段階での計画は？ 

 事務局 ･･･ 21 世紀塾講演会、ＩＬＣに関する視察研修、周年セレモニー、記念誌等の作成を 

検討している。 

 千田恭平･･･ ｐ５地区民祭の日程についてはどのように調整しているのか？ 

 事務局 ･･･ 今年度も 10 月開催と３月開催について検討してきたが、開催する場所の都合などを 

      鑑みると 10 月は難しいと考えている。ただ、地区民祭の反省会を実施していないので、 

      実行委員からの意見を伺いながら方向性を決定したい。 
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 千田恭平･･･ ｐ７ソフトボール大会、地区民運動会について内容の検討決定は体協が行うのか？ 

      それとも市民センターが行うのか？参加者の動員が非常に大変になってきている。 

      種目の検討など調整が必要ではないか？ 

 永澤会長･･･ 昨年地区民運動会に 1 自治会が不参加となった。対応の検討は必要と思う。 

 事務局 ･･･ 体育協会で運動部長との会議を開き、そこで決定するものと考えている。 

      市民センターはあくまで事務局であり、補助的な立場と思う。 

 金野二郎･･･ ｐ６ウォーキングについて、里山塾から外れているがかなり人気があった。 

      例年だと班を作りメンバー同士の交流もあったし、参加者が一部業務も担っていた。 

      市民センター担当者が一人では大変と思う。もう少し大きく積極的にやって欲しい。 

 事務局 ･･･ 里山塾から外れたのは、まだ市営の際に行われていた。今年度ただちに戻すというのは 

      難しいと思う。ただ、やり方等については検討したい。 

 金野二郎･･･ どのようなレベルで考えているのか？ニーズがあるのだから対応して欲しい。 

      参加者に協力を求める方が長続きするのでは？ 

 ⇒ 第４号議案 決定 

 

 第５号議案を事務局より提案（資料ｐ11） 

 永澤会長･･･ 互選について、役員会で検討した案があるので提案してよろしいか？ 

 互選案を配付（会長村上敬一、副会長村上忠吾、菅原弘行、山田照夫、千葉隆生） 

 ⇒ 議案第５号 決定 

 

６．議長降壇 

 

７．その他 

 永澤会長  挨拶 

 村上副会長 挨拶 

 佐藤弘記引継職員 挨拶 

 

 

 

 

 

 


